

金婚の祝い



文化会館で9月3日、町と熊本日日新聞社が共催した平成26年度金婚夫婦表彰式が行われました。

今年度表彰を受けたのは昭和39年に結婚し、50周年を迎えた89組のご夫婦。町と熊本日日新聞社から表彰状と記念品が贈られ、菅克成さん・治子さんご夫婦(下町)と江森勝喜さん・貞江さんご夫婦(安永2町内)が出

今年度表彰を受けたのは昭和39年に結婚し、50周年を迎えた89組のご夫婦。町と熊本日日新聞社から表彰状と記念品が贈られ、菅克成さん・治子さんご夫婦(下町)と江森勝喜さん・貞江さんご夫婦(安永2町内)が出

これまで、ご夫婦で苦楽を共にした50年という年輪は人生の尊い偉業である。今日の町の発展も、ひとえに皆様方のふるさとを愛するお気持ちの賜物。今後も貴重な経験を後世に伝え、私たちを見守っていたら、「お祝いの言葉を贈りたい」とお祝いの言葉を贈りました。

これに対し、久保紀之さん・幸子さんご夫婦(広崎4町内)が「華やかな雰囲気の中で、開催いただき心から感謝したい。結婚した昭和39年を振り返ると、活力に満ち溢れた時代。一人で夢を追い求め50年を迎えることができた。これも、周囲の人たちに支えられたことに尽きる。今後も、微力ながら地域社会発展のために尽くしていきたい」と謝辞を述べました。

式終了後には、町地域婦人会や町立第3保育所の園児らのアトラクションが催され、金婚式のお祝いに華を添えました。

西村町長は「東京オリンピックの年に結婚され、高齢成長の時代から現在に至るまで、ご夫婦で苦楽を共にした50年という年輪は人生の尊い偉業である。今日の町の発展も、ひとえに皆様方のふるさとを愛するお気持ちの賜物。今後も貴重な経験を後世に伝え、私たちを見守っていたら、「お祝いの言葉を贈りたい」とお祝いの言葉を贈りました。

共に歩んだ50年を祝う

89組の金婚夫婦を表彰

写真左 / 表彰を受ける
菅さんご夫婦



写真中 / 表彰を受ける
江森さんご夫婦



写真右 / 謝辞を述べる
久保さんご夫婦

